

# Quels commentaires avons-nous reçus des mentors?

- Un milieu valorisant, propice au partage et à l'acquisition de nouvelles idées. Ce cours mettait l'accent sur l'importance de notre vision, de la pratique réflexive, de la prise de décision et des compétences liées au leadership pour atteindre une qualité optimale dans les services à l'enfance.
- Après 16 années comme gestionnaire dans les services à l'enfance, ce programme de mentorat est une grande expérience d'apprentissage et de mise à jour de nos connaissances.
- Je suis capable de réfléchir à mes expériences antérieures et de trouver de meilleures façons de gérer les problèmes.



# Quels commentaires avons-nous reçus des mentorés?

- Bien que je vienne d'une organisation dont toutes les procédures et politiques sont en place, il est stimulant d'avoir un mentor provenant de l'extérieur, qui peut nous aider à voir clair dans les situations et problèmes de tous les jours en services de garde.
- Le programme de mentorat m'a fourni l'occasion de tisser un réseau de relations avec la collectivité, ce qui peut parfois être très demandant. L'implication de diverses organisations nous permet de travailler ensemble à un but commun, soit des programmes de qualité offerts aux enfants.



# Quels commentaires avons-nous reçus des mentorés?

- Une occasion unique. Cela m'a confirmée pourquoi nous faisons tous ce travail si intense et demandant.
- Merci à mon employeur d'avoir appuyé ma participation au programme de mentorat. Je ne pense pas que j'aurais retiré autant d'un cours régulier en gestion. Il y avait 30 gestionnaires qui ont partagé leurs années d'expérience et leurs idées. Je suis fière de faire partie de ce groupe.



# Quels commentaires avons-nous reçus des animateurs des collèges?

- Je dois dire que je n'ai jamais participé à un programme si encourageant, positif, bénéfique et bien reçu par tous. À titre de membre du corps enseignant du collège, c'est un honneur de travailler si étroitement avec le milieu de la garde à l'enfance.
- L'énergie dans la classe était électrisante à la fin de la formation sur les compétences et habiletés. Une interaction si positive, le partage de suggestions, un engagement envers des concepts et un enthousiasme exceptionnel. Wow, c'est tout ce que je peux dire. Cela dépasse tout ce que j'aurais pu imaginer. Chacun est si impressionné et content de savoir que d'autres personnes partagent leurs difficultés et sont prêtes à les aider.



# Quels commentaires avons-nous reçus d'autres personnes?

- À titre d'un collègue partenaire au projet, nous sommes toujours à la recherche de partenariats au sein de notre collectivité. En ce sens, ce programme en est le parfait véhicule – tout le monde y gagne.  
~ Une coordonnatrice en ÉPE
- C'est la première fois que je vois une initiative de formation qui regroupe une si grande diversité de professionnelles formées et expérimentées. Rien n'était offert aux gestionnaires qui puisse créer tant d'intérêt et d'enthousiasme. Chacun s'est réjoui du contenu et de l'approche privilégiée.  
~ Conseillère de programme du MSEJ

